

Danlanud Sultan Hasanuddin Pimpin Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda

Ahmad Rohanda - INDONESIASATU.CO.ID

Oct 29, 2024 - 10:22



Makassar - Danlanud Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji G, S.E., M.M., CHRMP memimpin upacara peringatan hari sumpah pemuda ke-96, bertempat di Apron Galaktika, Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Senin (28/10/2024). Upacara peringatan hari sumpah pemuda diikuti oleh seluruh personil mulai dari para Kepala Dinas, Komandan Satuan, Perwira, Bintara, Tamtama dan Pegawai Negeri Sipil (PNS) Lanud Sultan Hasanuddin.



Pada upacara peringatan hari sumpah pemuda tersebut Danlanud Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Bonang Bayuaji membacakan sambutan Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) Republik Indonesia, Ario Bimo Nandito Ariotedjo. Dalam sambutannya, Menpora menjelaskan bahwa bulan pemuda dan peringatan hari sumpah pemuda tahun 2024 berbarengan dengan masa transisi pemerintahan baru yang akan mengorkestrasi langkah bangsa Indonesia dalam mewujudkan target-target pembangunan jangka menengah sebagai landasan pencapaian target pembangunan jangka panjang menuju Indonesia Emas tahun 2045. "Momentum ini merupakan kesempatan bagi bangsa Indonesia untuk memberikan perhatian yang lebih besar kepada agenda-agenda pengembangan kepemudaan sebagai bagian penting dalam pembangunan Indonesia. Posisi pemuda sebagai subjek pembangunan maupun sebagai objek pembangunan memiliki kemampuan untuk berpartisipasi aktif dalam beragam sektor pembangunan nasional," ungkapnya.

Menteri Pemuda dan Olahraga berharap kepada pemuda untuk lebih berperan dalam pembangunan nasional Indonesia, karena pada hakikatnya pemuda adalah pemilik masa depan. Sebagai indikator kualitas kepemudaan pada tahun 2024, Indeks Pembangunan Pemuda (IPP) berada pada 56,33%, domain kesehatan dan kesejahteraan sebesar 70,00%, domain gender dan diskriminasi sebesar 53,33%. Sementara itu domain lapangan dan kesempatan kerja sebesar 45,00% domain partisipasi dan kepemimpinan sebesar 43,33%. "Capaian IPP tersebut perlu ditingkatkan dengan melakukan upaya mengembangkan potensi dan keunggulan pemuda secara besar-besaran dan massive di seluruh wilayah Indonesia," ujarnya.

Lebih lanjut Menteri Pemuda dan Olahraga menjelaskan bahwa momentum

peringatan hari sumpah pemuda tahun 2024 yang mengangkat tema “Maju Bersama Indonesia Raya” menyampaikan pesan kepada kita semua, untuk meningkatkan dan memajukan berbagai elemen pelayanan kepemudaan hingga mencapai kondisi Indonesia yang raya, Indonesia yang besar, Indonesia yang sejahtera. “Upaya ini dilakukan dalam bentuk upaya pemajuan secara bersama, simultan, sinkron dan terkoordinasikan dengan sebaik-baiknya baik pada tingkat pusat maupun pada tingkat daerah. Peran ini diwujudkan dalam bentuk kebijakan dan program kepemudaan yang baik dan berkesinambungan serta diwujudkan dalam bentuk rencana aksi daerah layanan kepemudaan yang berorientasi kepada peningkatan IPP yang disesuaikan dengan kondisi daerah masing-masing,” tegasnya. (Pen Hnd)